
新潟大学歯学部同窓会　会長　有　松　美紀子(歯学科14期生)
　猛暑の夏も過ぎ、朝晩はすこし安堵するような風が吹くようになりました。
　会員の皆さまには平素　同窓会へのご理解とご協力に感謝申し上げます。
　３年ぶりのクラス代議員会を７月20日に、ハイブリッド式(現地参集＋オンライン)
で開催しました。各クラスのクラス会開催の状況をはじめ多数のご意見を頂きまし
た。歯学科も口腔生命福祉学科も大学や学部、クラス等への愛着の温度差が大きいこ
と、また時代を反映してかラインやメーリングリストで繋がっているクラスが多いこ
とがわかりました。

　井上誠歯学部長から学部の近況をお話して頂きました。新潟大学の歯学部は全国の歯学部の中で女性の比
率が一番高い(50％以上)、留学生が増えている、国試合格率が全国でも上位である、入試の志願者も多いこ
となど私たち同窓生には喜ばしいことばかりでした。しかし、出身地は県外が多く、県内は20％とのこと
で、卒業後は県内に残る人は少ないようです。
　これらのことを鑑みますと、同窓会の事業の在り方をアップデートする必要がありそうです。今までは新
潟県を中心に事業展開されてきましたが、諸会議や学術セミナー等は、どこにいても、また仕事、育児、介
護などで外出が困難な時でも参加しやすいようにＷＥＢを積極的に利用する、全国の歯科大学、歯学部並び
に各同窓会・校友会にお世話になる方が増えていることから各大学や同窓会・校友会との連携を大切にする
ことなどです。
　そして１番重要な事は、各クラスがクラス代議員を中心にまとまり、都道府県支部長、代表幹事と本部の
連携を強化し、会員がつながりやすく、誇りのもてる組織作りをすることです。
　ところで、新潟大学創立75周年記念式典・祝賀会が10月19日(土)に、ＡＮＡホテル新潟にて開催されま
す。10学部という規模の総合大学で学ばせていただけたことに感謝し、そして社会に貢献できる喜びを分か
ち合いたいと思います。同封のご案内をご確認の上、ご参加いただける方は事務局までご連絡ください。
　結びになりますが会員の皆さまのご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

2024年(令和６年)９月吉日

　2024年５月19日　学術セミナーＩ「薬剤関連顎骨壊死の知見をアップデー
ト」がハイブリッド(現地+オンライン)で開催されました。
　講師の髙岡一樹先生(歯学科25期　滋賀医科大学医学部歯科口腔外科学講座
教授)、そして参加された多数の皆様に感謝申し上げます。

2024年５月19日　学術セミナーI
｢薬剤関連顎骨壊死の知見をアップデート」が
開催されました。
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同窓会事業の様子をお届けします。



　2024年１月、歯学科25期　髙岡一樹先生が滋賀医科大学医学部歯科口腔
外科学講座　教授に就任されました。
　2024年５月19日、髙岡先生にご講演いただいた学術セミナーＩの終了
後、同窓会慶弔規約による金一封のお祝いを同窓会より差し上げました。

髙岡一樹先生が滋賀医科大学
医学部歯科口腔外科学講座  教授に就任されました。

　研修歯科医支援塾は、大学院生や勤務医になられた前・研修医
さんや先輩の先生等から「研修医時代の話」｢進路の決め方」｢現
在の生活」等を楽しくお話をして頂き、研修医さんたちに現状の
悩み解決、進路決定、将来のビジョンの描き方等の参考にして頂
いております。
　吉田孝史先生
　　　歯学科38期(よしだファミリー歯科　江南区　院長）
　大川純平先生
　　　歯学科44期生(包括歯科補綴学分野）
に貴重なお話しをしていただきました。講師の先生お忙しい中あ
りがとうございました。

研修歯科医支援塾HP　https://al-dent-niigata-u.jp/activity/shienjyuku/

2024年６月20日
第14回2024年度研修歯科医支援塾が
開催されました。

　今年度は学生さんの人数が多い年とのこと。忙しい中、集まって
いただき、同窓会についての説明をさせていただきました。今年度
も交流会(懇親会)は開催せずお弁当をお渡し終了しました。皆さん
が来年３月無事卒業され、歯学科55期、口腔生命福祉学科18期と
して同窓会正会員として入会されることをお待ちしています！

2024年６月６日
歯学科６年生・口腔生命福祉学科４年生への
同窓会説明会が開催されました。

　この会議は３年に一度、新潟市内で行っています。３
年前の2021年は新型コロナウイルス感染症の状況を鑑み
オンライン会議でしたが、今年は歯学部大会議室ならび
にZoom併用のハイブリッド会議で行いました。
　歯学科は１期から52期、口腔生命福祉学科も１期から
14期までご出席いただきました。
　大学や同窓会の状況、、各クラスの状況などを報告い
ただき、情報交換を行うとともに、同窓会への意見をい
ただきました。
　出席された皆様お疲れ様でした。

2024年７月20日
クラス代議員会議が開催されました。

（左：髙岡一樹教授　右：佐藤副会長）

吉田孝史先生 大川純平先生


